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und sitzt auf Jusbertii.

War zu Anfangs auch nicht gesund wie man erkennen kann,

hat sich im laufe der Zeit aber erholt und ist nun Top.

Das mit der Farbe ... kommt immer drauf an wann sie fotografieret wird. Sie wird auch im laufe 
des Tages immer

blasser.

Im unteren Bereich war sie nicht o.K.

aber sie macht ganz auf bei Sonne

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13708-goldfisch-aus-ag-
vermehrung/&postID=115859#post115859
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